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Г Т О - Д Л Я  В С Е Х !
В АЖНАЯ роль в укреплении здоровья, 

в коммунистическом воспитании со- 
ветских людей принадлежит физической 
культуре и спорту. КПСС, Советское пра
вительство придают вопросам гармонично
го развития личности первостепенное зна
чение. «Развивать на предприятиях и в 
учреждениях, в учебных заведениях и» по 
месту жительства населения массовую физ
культуру ■ спорт» — так определена за
дача XXV съездом КПСС в «Основных 
направлениях развития народного хозяй- 
с т п  на 1978 — 1980 годы»

о ее осуществлении конкретные функ
ции призван выполнять комплекс ГТО, со
держание которого подчинено обеспече
нию постоянной физической готовности 
советских людей к высокопроизводитель
ному труду и обороне. Все ступени комп

лекса — это минимальные программы для 
населения разных возрастов. Внедрение 
комплекса — важная государственная за
дача.

Поэтому не случайно мартовский пленум 
Ангарского ГК КПСС обязал ГК ВЛЮСМ, 
ГК ФиС, гороно настойчиво претворять в 
жизнь требования XXV съезда КПСС о 
развитии массовой физкультуры и спорта 
непосредственно в трудовых коллективах, 
учебных заведениях и по месту житель
ства, изыскивать новые возможности для 

—  -  гт:эрту кед?зет 
ков и несовершеннолетних, всемерно рас
ширять формы спортивной работы среди 
пионеров и школьников.

О том, как внедряется комплекс ГТО в 
нашем городе и какие в связи с этим су

ществуют проблемы, шел разговор за 
очередным «круглым столом» редакции.

Мы пригласили заместителя председате
ля горисполкома городской комиссии ГТО 
Людмилу Владимировну Куратник, инспек
тора гороно Михаила Григорьевича Бобри
кова, второго секретаря ГК ВЛКСМ Ви
талия Анатольевича Ивашко, заместителя 
председателя комиссии по внедрению комп
лекса ГТО на АЭМЗ Михаила Николае
вича Бутакова, главного врача врачебно
физкультурного диспансера Лидию Михай
ловну Зуевг главно.о ьоа-л Д ети  си;;;*- 
тарного просвещения Марию Андреевну 
Усову, председателя городского комитета 
физкультуры и спорта Анатолия Игнатье
вича Клешкова.

Материалы «круглого стола» читайте на 
З-й стр.
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Г" ОЛЫЛУЮ помощь тру- 
D  женикам пригородного 

сельского хозяйства оказыва
ют трудящиеся Ангарска. И 
нынешняя весенняя страда не 
исключение. Тысячи ангарчан 
разъехались по подшефным 
районам области, сели за ры
чаги тракторов, за штурвалы 
автомобилей и посевных агре
гатов. 38 работников таких

слова благодарности за их 
ударный труд. Помощь горо
жан очень своевременная. 
Ведь если весной прошлого 
года мы начали сев 9 мая, то 
нынче — 15-го, в то же время 
срок окончания весенне-поле
вых работ один и тот же — 
2 июня. Молодцы ребята, со 
временем не считаются, рабо
тают наравне с местными ме
ханизаторами...

Хорошо, подготовились к ны
нешней посевной камлании 
земледельцы Савватеевки. З а 
годя были отремонтированы

итоги. Занявшим первое и 
второе места вручаются пере
ходящие вымпелы. Конечные
итоги земледельцы подзедут,
когда появятся всходы. Вот 
тогда и будет видно, кто как 
работал. Ведь в положении о 
соревновании предусматрива
ется выплата дополнительной 
премии 30 процентов. Почти 
все время с начала посевной 
лидировал агрегат А. И. Ми
хайлова, но в последнюю неде
лю победителем на посадке 
картофеля стал экипаж Панте
леймона Ивановича Щербако-

та, который ведет Константин 
Александрович Рязанов. Вот 
встречный агрегат закончил 
свою полосу, и Рязанов вклю
чил рычаги трактора. Плавно 
на землю опускается рычаг 
маркера. Его диск начинает 
вести свежую борозду. Натуж
но гудит двигатель. Крепко 
держа штурвал в руках и ма
нипулируя рычагами, внима
тельно смотрит за бороздой 
Рязанов. На тракторе он уже 
восемь лет. И эта его страда, 
конечно, не первая.

Две минуты в один конец

Р И Т М  П О С Е В Н О Й
вся сельхозтехника, тракторы. 
Весь фонд семенного картофе
ля прошел яровизацию. Непло
хие урожаи дают на местных 
землях такие сорта картофе
ля, как «Тулуиский сеянец» и 
«ранний Приекульский».
Именно эти сорта и заклады
вались нынче в землю.. А что 
касается последнего, то «ран
ний Приекульский» уже в кон
це июля даст урожай — сот
ня тонн раннего картофеля по-

ва в составе ангарчан Рощи- 
кова и Сипакова.

День выдался как на заказ: 
яркое солнце, тепло, ни ве
терка. Работа спорилась. Гру
женные семенным картофелем 
автомашины только успевали 
подъезжать к бункерам карто
фелесажалок.

Кстати, земледельцы уже 
ряд лет применяют, на пер
вый взгляд, нехитрые, но очень 
эффективные приемы. Во-пер
вых, чтобы клубни не слипа
лись в бункере и не давали 
сбоя в работе, семенной кар
тофель засыпается в бункер 
сажалки вместе с опилками.

Во-вторых, для удобства за
грузки семян из кузова авто
мобиля в бункер картофеле
сажалки на кузове самосвала 
соорудили бункер-хвостовик, 
который опускается прямо в 
бункер сажалки. Быстро и ни
каких потерь.

... У края поля своей очере
ди дожидается экипаж агрега-

поля. Разворот. Пережидаем 
минуту, когда второй агрегат 
закончит полосу. И снова аг
регат идет по полю. Богданов 
и Овчинников следят, чтобы 
семена непрерывно поступали 
в желоба.

Хорошо работают и другие 
парни из Ангарска: Ж урав
ский, Иванов, Юшков, Алек
сандров, Шевловский, Вахра
меев, Голев, Левандовский и 
Снегирев. Все из ПРП Ир
кутскэнерго и АМУ-1 СХМ. 
После трудового дня всех 
ждут уютные комнаты дома 
механизаторов, который кынче 
гостеприимно распахнул свои 
двери в Савватеевке. Здесь 
созданы все условия для хо
рошего отдыха.

Бригада печати:
A. ГРАФОВ, О. ЗАРУБИ Н̂
B. ЗАЙЦЕВ, В. МАКСУ ЛЬ.

На снимках: механизатор
К Рязанов; идет подготовка 
агрегата к посадке.

предприятий, как Г1РП Ир 
кутскэнерго, завод монтаж
ных заготовок, АМУ-1 треста 
Сибхиммоитаж, работники от
дела пожарной охраны были 
направлены в Савватеевское 
производственное предприятие.

— Как работают посланцы 
Ангарска? — задаем первый 
вопрос директору Савва геев- 
ского производственного пред
приятия Михаилу Васильевичу 
Ховансиги

— Скажу откровенно, ника
ких замечаний к ангарчонам у 
нас нет Хочется иыраэить

лучат к эгому времени ангар 
чане к своему столу.

Ударно нынче трудится из 
вестное в Савватеевке звено 
картофелеводов Анатолия Ин
нокентьевича Михайлова. Хо
рошо налаженное социалисти
ческое соревнование в звене, 
среди экипажей агрегатов по
могает намного убыстрять 
темп работ в поле. По едино- 
душному мнению руководства 
Савватеевского производствен
ного предприятия, нынче, как 
никогда, все звенья действуют 
слаженно.

Пр^мо в поле подво 1ятся

„ КАПУСТА ВЫСАЖЕНА
По заданию ангарским нефтехимикам необходимо было 

засадить 90 гектаров капустой механизированным способом 
в Одинском производственном предприятии. На посадку бы
ло отправлено 240 человек. Работы проводились в две сме
ны. Начата высадка рассады капусты 26 мая, а закончена 
работа 6 июня.

Коллектив трудился ударно. Хочется отметить в особенно
сти хорошую работу таких, как электромонтер завода полу
коксования Иван Григорьевич Гнутов, старший инженер от
дела главного энергетика завода бытовой химии Семен Ио
сифович Рам, лаборант ЦЗЛ завода полимеров Любовь Ва
сильевна Черных. А также трактористы Антон Петрович 
Гллкович, Иван Петрович Черняк, шофер по подвозке рас
сады Герман Дмитриевич Карамышев и многие другие.

Руководство Од-тиского производственного предприятия от
метило хорошев качест-с выполненных работ.

М. ЮХРИЛОВ, рабкор.

ИСПЫ ТАТЕЛЬНЫ Й 
ПОЛЕТ КОРАБЛЯ
„С0Ю9 т-2 »
УСПЕШ НО 8АВЕРШ ЕН
СООБЩЕНИЕ ТАСС

*
9 июня 1980 года после ус

пешного завершения програм
мы испытательного полета ко
рабля «Союз Т-2» космонавты 
товарищи Малышев Юрий Ва
сильевич и Аксенов Владимир

ВГСГриТГЛПСЪ ИЗ
Землю.

Космонавты товарищи По
пов и Рюмин продолжают ра-
tfofy на боргу орбитального i 
комплекс* «Салют-6» — «Со 
юз-36».

В расчетное время корабль 
«Союз Т-2» отстыковался от 
орбитального комплекса «Са
лют-6» — «Союз-36». Затем в 
соответствии с программой бы
ли последовательно произведе
ны отделение орбитального от
сека, включение двигательной 
установки на торможение и 
отделение спускаемого аппара
та от приборно-агрегатного 
отсека. После управляемого 
полета спускаемого аппарата в 
атмосфере была введена в дей
ствие парашютная система, а 
непосредственно у Земли 
включились двигатели мягкой 
посадки.

Спускаемый аппарат призем
лился в заданном районе тер
ритории Советского Союза в 
200 километрах юго-восточнее 
города Джезказгана. Самочув
ствие товарищей Малышева н 
Аксенова хорошее.

D спускаемом аппарате ко
рабля «Союз Т-2» доставлены 
на Землю материалы испыта
ний, результаты исследований 
и экспериментов, выполненных 
на борту станции «Салют-6» и 
корабле «Союз Т-2».

В ходе автономного полета 
корабля «Союз Т-2» и совме
стного полета в составе орби
тального комплекса проведены 
испытания и отработка различ
ных режимов управления и 
новых бортовых систем тран
спортного корабля серии «Со
юз Т» в пилотируемом вари
анте. Данные, полученные в 
ходе полета, обрабатываются и 
изучаются.

Созданный советскими уче
ными и конструкторами /со 
вершенствованный транспорт
ный корабль существенно рас
ширяет возможности пилоти
руемых полетов и обслужива
ния орбитальных научных 
станций, открывает дальней
шие перспективы в исследова
нии и освоении космического 
пространства.

К СВЕДЕНИЮ 
ЧИТАТЕЛЕЙ

Уважаемые товарищи! Если 
ваша подписка на газету «Зна
мя коммунизма» заканчивает
ся в июне, спешите продлить 
ее на ёторое полугодие 1980 
года.

Подписка принимается
агентствами и отделениями 
«Союзпечати», узлами и отде
лениями связи, общественны
ми распространителями на 
предприятиях.

Подписка на газету на июль 
заканчивается 21 июня.

Спешите оформить подпи
ску!

U.
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О т к р ы т о е  партийное собра
ние с единой повесткой дня 

«Жить, работать и бороться по- 
ленински, по-коммунистичегки» 
стало важным этапом подготовки 
коммунистов, всех трудящихся 
города к 110-й годовщине со дня 
рождения Владимира Ильича Ле
нина. К 15 апреля 1980 года со
брание проведено во всех 153 
первичных партийных организаци
ях.

Первыми ленинское собрание 
провели подразделения производ
ственного объединения «Ангарск- 
нефтеоргсинтеэ», награжденного 
орденом Ленина. В работе со
браний приняло участие 10466 
членов КПСС (89,6 процента), из 
них 1256 выступили в прениях. 
Активно участвовали в работе 
собраний коммунисты-рабочие — 
479 выступивших. На собраниях 
присутствовало 10097 беспартий
ных, 400 из них выступили при 
обсуждении докладов.

Собрания проведены на высо
ком организационно-политическом 
уровне, в обстановке деловито
сти, приподнятости, высокой тре
бовательности за порученное де
ло, за дело всего трудового кол
лектива. Это явилось результатом

серьезной подготовительной рабо
ты первичных парторганизаций 
города. Наиболее организованно 
собрания проведены в ряде пар
тийных подразделений производ
ственного объединения «Ангарск- 
нефтеоргсинтеэ», управления 
строительства, в партийных opia- 
ннзациях завода КВОнТ, АЭМЗ, 
ОКБА, ЬНИПИнефть, МК-30, 
швейной фабрики и других.

Здесь подготовлены содержа
тельные доклады. Высокая была 
активность коммунистов, на соб
раниях присутствовало до 90 
процентов всего коллектива. Соб
рания начинались с прослушива
ния выступлений В. И. Ленина, 
песен патриотического звучания, 
вручения всем участникам собра
ния памятных значков и откры
ток, к собраниям подготовлены 
стенды, отражающие жизнь и 
деятельность В. И. Ленина.

Партийные собрания еще раз 
продемонстрировали верность тру
дящихся делу Ленина, глубокое 
уважение ко всему, связанному с 
его именем. В докладах отра
жена деятельность вождя, его 
роль и значение в сегодня:пних 
достижениях советского народа. 
Особое место уделялось итогам

выполнения социалистических
обязательств, принятых коллек
тивами в честь 110-й годовщины, 
проведенной работе парторганиза
ций в свете постановления ЦК 
КПСС «О 110-й годовщине со 
дня рождения Владимира Ильи
ча Ленина», речи Л. И. Брежне
ва перед избирателями Бауман
ского района Москвы.

На многих партийных собрани
ях коммунисты выступали с кон
кретными инициативами н почи
нами. Так, бригада монтажчиков 
мехколонны-30 тов. Семенова 
дала слово закончить монтаж 
Шелеховской ЛЭП на 10 дней 
раньще срока. Коммунист-пенсио
нер Бахаева (СМУ-1) выступила 
на собрании с призывом к пен
сионерам — выйти в день «крас
ной субботы» на свои бывшие ра
бочие места. Коммунисты произ
водственного объединения *Геп- 
личный комбинат» обязались к 11 
апреля закончить ремонт сельхоз
техники. И слово свое сдержали. 
Около 500 выступивших рапорто
вали партийным, собраниям о вы
полнении личных обязательств, 
принятых к Ленинскому юбилею.

Главной темой всех партийных 
собраний стали вопросы готовно
сти предприятий и подразделений 
к успешному завершению планов 
1980 года и 10-й пятилетки в це
лом, выполнения решений ноябрь
ского (1979 г.) Пленума ЦК 
КПСС, указаний тов. Л. И. Бреж
нева. Коммунисты и беспартий
ные дали принципиальную оценку 
деятельности предприятий и кол
лективов, называли имеющиеся 
недостатки. Это позволило при
нять партийным собраниям по
становления, носящие конкретный.

деловой характер. По особо ост
рым вопросам выступающие об
ращались к присутствующим на 
собрании представителям горкома 
КПСС, что дало возможность 
уже сегодня решить ряд проблем.

Решен вопрос, поднятый ком
мунистом Старковым, о предо
ставлении фронта работ для кол
лектива АМУ треста Востокэчер- 
гомонтаж, занятого на важней
шей стройке города ЭП-300. Ко
миссия ГК КПСС учтет все вы
сказывания коммунистов о фак
тах бесхозяйственности, имеющих
ся в тресте Востоксибтрубопро- 
водстрой, при подготовке плано
вого вопроса на бюро ГК КПСС.

Собрания дали возможность 
еще раз детально проанализиро
вать имеющиеся резервы произ
водства. Показателен в этом от
ношении' доклад секретаря парт
кома треста Востокхиммотаж 
И. Е. Шикшанова, в котором 
четко сформулированы основные 
резервы улучшения эффективно
сти производства и повышения 
производительности труда, осно
ванные на углубленном экономи
ческом анализе деятелЛости 
треста (трест в течение ряда лет 
не справляется с выполнением 
плана).

Пример большой заинтересован
ности трудящихся в выполнении 
народнохозяйственных планов 
продемонстрировали коммунисты 
завода строительных материалов. 
На своем собрании они приняли 
обращение к железнодорожникам 
Ангарска с конкретными предло
жениями по улучшению их сов
местной деятельности.

Серьезное внимание докладчи
ки и выступающие уделили улуч

шению оргаиизвторской ■ пола- 
тико-воспитательной работы пар
тийных организаций. Особо за
острялся вопрос личного участия 
коммунистов в делах парторга
низаций. Так, на партийном соб
рании внутриведомственной охра
ны стройки за выполнение своих 
поручений отчитались все 11 ком
мунистов.

Собрания дали возможность 
еще раз назвать и отметить тех, 
кто сегодня в авангарде сорев
нования. Присутствующие на ле
нинских 1 собранных поздравили 
236 человек, которым в этот 
день были вручены Ленинские 
грамоты за выполнение заданий 
10-й пятилетки.

Проанализирована работа пар
тийных организаций в свете по 
становления ЦК КПСС «О даль
нейшем улучшении идеологиче
ской, политико-воспитатечьной 
работы», намечены конкретные 
мероприятия, способствующие 
полной его реализации.

Все вопросы, поставленные на 
собраниях, нашли отражение в 
принятых постановлениях, кото
рые нацеливают коллективы на 
успешное завершение заданий 
10-й пятилетки в целом. Так, 
один из пунктов постановления 
собрании управления механизации 
стройки гласит: «Партийное бю
ро призывает всех коммунистов, 
комсомольцев, всех членов кол
лектива превратить завершающий 
год десятой пятилетки в год 
ударной ленинской работы».

Ю. БУРЦЕВ, 
инструктор ГК КПСС.

•  В С Е Т И  П О Л И Т П Р О С В Е Щ Е Н И Я

НА ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНОЙ э т а п е
в

м

ИАРТИИНОИ организации жилищно-коммунального управле
ния нефтехимиков уделяется большое внимание идейно-поли

тическому воспитанию коммунистов, профсоюзного и комсомолу 
ского актива. Партийный комитет создал двадцать четыре теоре
тических семинара по изучению темы «Конституция СССР. Про
блемы истории и политики», в том числе семинар «Конституция 
развитого социализма».

Около семисот человек занимались в семинарах, слушали лек
ции пропагандистов, готовили рефераты по изучаемым темам, вы
ступали ио отдельным вопросам.

Все пропагандисты имеют большой опыт пропагандистской ра
боты, пользуются авторитетом ■ уввжаимм у слушателей, явли 
ются примером в выполнении своих служебных обязанностей. На
зову лишь некоторых: это Э. Ф. Ваганова, Т. М. Зверева, Н. В. 
Череакова, В. Г. Шихова.

Восемнадцать пропагандистов работают п о  л и ч н ы м  т в о р 
ч е с к и м  п л а н а м .  Девять пропагандистов уже прошли атте
стацию, показав отличную теоретическую подготовку.

Занятия в теоретических семинарах в течение учебного года 
проходили регулярно. Большинство пропагандистов при проведении 
занятий использовали наглядную агитацию: плакаты, диаграммы. 
Большую помощь пропагандистам в работе оказывал методсовет, 
созданный при парткоме ЖКУ. Партком заслушивал ход учебы 
в течение учебного года.

Учебный год в системе партийной учебы закончен. Партийный 
комитет решил итоговые конференции провести по четырем ку
стам. В отделе детских учреждений—три конференции и одну со 
слушателями управления ЖКУ» ремонтно-строительного управления 
и работниками ЖЭКов.

Ы В КРАСНОМ УГОЛКЕ отдела детских учреждений. Кра
сочно оформлены стены плакатами, диаграммами по прой

денному материалу. На столах разложены для ознакомления лич
ные тьорческие планы пропагандистов, а также рефераты слуша
телей.

1ема конференции «Дело Ленина живет и побеждает». Предсе
датель методического совета парткома ЖКУ Л. Г. Курганская 
открыла конференцию.

Секретарь парторганизации отдела детских учреждений Г. И. 
Анспер рассказала о роли В. И. Ленина в оозданин КПСС и Со
ветского государства.

Д охоачйво и убедительно осветила вопрос «Ленинизм — рево
люционное знамя рабочего класса, трудящихся всех стран — ис
пытанное оружие против буржуазной идеологии ревизионизма, 
догматизма и национализма» заведующая детсадом Н. А. Наумо
ва.

Методист-воспитатель детского учреждении № 101 Н. С. Терен- 
тьеьа рассказала о творческом развитии В. И. Лениным марк
сизма.

Слушательница Т. Н. Кузнецова выступила по вопросу «Ленин
ское учение о Коммунистической партии и возрастание руководя
щей роли КПСС в строительстве развитого социализма».

Все выступления были увязаны с конкретными задачами, стоя
щими перед работниками ЖКУ.

Партийная организация ЖКУ проявляет постоянную заботу о 
создании благоприятных условвй труда, об организации культур
ного досуга работников.

Все это способствует созданию хорошего микроклимата в кол
лективах, воспитанию в людях чувства ответственности за выпол
нение и перевыполнение заданий завершающего года десятой пя« 
тилеткя.

М. АЛАШКЕВИЧ, 
работник ремонтно-строительного управления ЖКУ

нефтехимиков.

ТВОИ ЛЮДИ, 
АНГАРСК

В ремонтно-механическом 
цехе РМЗ производственного 
объединения «Ангарскнефте- 
оргсинтез» ш числе передовых 
рабочих, выполняющих задания 
любой сложности, называют 
слесари, члена КПСС Валерия 
Петровича Шульгина.

Он победитель соцсоревно
вания, его ежемесячная норма 
выработки 130 — 140 процен
тов.

На снимке: В. П. Шульгин 
Фото И. АМОСОВА.

У И С Т О К О В  И Н Ф О Р М А Ц И И
ТЕХПРОГРЕСС И ПЯТИЛЕТКА

В НАСТОЯЩЕЕ время в стране действует 
государственная система научно-техниче

ской информации, в составе которой 11 всесо
юзных и 86 центральных отраслевых, 15 респуб
ликанских институтов, 90 межотраслевых терри
ториальных информационных центров и около 
15 тысяч отделов НТИ на предприятиях, в ин
ститутах и конструкторских бюро.

Общая численность штатных информацион
ных работников составляет 200 тысяч чеЛОвек. 
Общегосударственный справочно-ннформацион*- 
ный фонд составляет около двух миллиардов 
документов. Общее организационно-методиче
ское руководство научно-информационной дея
тельностью в стране осуществляет Государст
венный комитет по науке и технике при Со
вете Министров СССР.

У истоков создания этой системы еще в пер
вые годы Советской власти стоял’ В. И. ЛенЬн. 
Он осуществлял непосредственное руководство 
этой работой. Он один из немногих в то время 
глубоко понимал, что превратить аграрную от
сталую Россию в могущественное государство 
с высокоразвитой промышленностью в самые 
кратчайшие сроки можно только, используя но
вейшие достижения мировой науки и техники, 
тот богатый производственно-технический опыт, 
который был накоплен высокоразвитыми госу
дарствами Западной Европы и Америки. Для 
организации постоянного поступления зарубеж
ной научно-технической информации в марте 
1921* года при экономическом представительст
ве РСФСР в Германии было образовано Бюро 
иностранной науки и техники НТО ВСНХ (Все
российский совет народного хозяйства).

В И. Ленин говорил в ту пору сНам надо

перенять все действительно ценное из европей
ской и американской наука — это наша первей
шая и главнейшая задача» (ПСС, т. 45, стр. 306).

14 июня 1921 года по инициативе В. И. Л е
нина был принят декрет Совета Народных Ко
миссаров «О порядке приобретения и распреде
ления заграничной литературы». Этим декретом 
была учреждена специальная «Центральная 
междуведомственная комиссия по закупке и 
распределению заграничной литературы» (Ком- 
инолит).

В настоящее время только производственное 
объединение «Ангарскнефтеоргсинтез» за год 
подготавливает более 800 информационных карт, 
извещающих предприятия страны о научно-тех
нических достижениях и передовом производст
венном опыте подразделений объединения.

За годы десятой пятилетки в результате внед
рения 4813 заимствованных из информационных 
источников различных новинок в объединении 
было сэкономлено 12 млн. 275 тысяч рублей.

Так, внедрение мероприятия, увеличивающего 
степень очистки хвостовых нитрозных газов от 
окислов азота в производстве слабой азогной 
кислоты на азотнотуковом заводе, позволило 
сэкономить 174 тысячи рублей. Внедрение водо- 
bv3,iушного эжектора вместо парового на первой 
ступени выпарки в производстве карбамида да
ло экономический эффект 72 тысячи 700 рублей. 
А замена гравия и дорогостоящих дренажных 
труб, применяемых для очистки речной воды, 
пористым полимербетоном в УВК позволила 
сэкономить более 40 тысяч рублей.

начальник ОНТИ
САВОЧКИНА, 

объединения «Аигарск- 
кефтеоргенитеэ».
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ВАЖНАЯ ЗАДАЧА

В. И. Левин говорил, что хоро
шее здоровье, правильное физи
ческое развитие — одно из важ 
нейших условий всестороннего 
развития личности. Он считал 

п . здоровье поистине общественным
' Л Г Хл 3аАаЧ‘ К0Т°" лост от ли. Вот почему волрос

апг» а  р  ные и совст* об укреплении здоровья челове-
МЖНОе « •  •  » « н т ,  « выполнение норм 

Г ^ 1 п П* . „  п . °  1А0Р<̂  комплекс. ГТО -  не личное де-
Т  раз,итин массовой ло. а государственное,физической культуры м спорта,

ПРЯМАЯ 
ЗАВИСИМОСТЬ

Основы физического воспита-

виедрение комплекса ГТО. О том, 
какая в связи с этим проводи гея 
работа и что предстоит сделать 

|  для ее улучшения, рассказала 
Л. В КУРАТНИК.

Q  ЫПОЛНЯЯ постановление ______  т __________ _______
^ К  КПСС и облисполкома мня закладываются в школе. Об 

от 14 марта 1972 года «О внед- эффективности урока физкульту- 
ренни нового Всесоюзного комп- ры, его проблемах, а также о 
лекса «Готов к труду и оборопе», спортивных базах школ Англр- 

Кжугртнйные, профсоюзные и ком- ска, как школа использует спорт- 
* сомольские организации предприя- залы и имеющийся спортивен- 
I  тий, учреждений, учебных заве- тарь для внеклассной работы — 
Р аен яй  пппделали определенную на эти и ряд других вопросов от

ветил М. Г. БОБРИКОВработу

И главная задача воспитателей и 
инструкторов физкультуры — хо
рошая организация соревнова
ний и проводимых мероприятий. 
Гем из ребят, что сдадут нормы 
ГТО, будут выданы справки. В 
школе эти результаты учтет учи
тель физкультуры.

Вопрос о спортивных базах 
школ города и их использовании 
у нас в основном решается по
ложительно. База за последние 
годы значительно возросла, все 
школы имеют гимнастические го
родки, площадки. Хуже обстоит 
дело со спортинвентарем. В ма
газинах, например, трудно при
обрести волейбольные мячи и др. 
—Михаил Григорьевич, родители 

часто спрашивают, когда школа 
будет иметь спортивные лыжи с 
ботинками...
—Названный спортинвентарь сто

ит дорого. Списком школьного 
инвентаря он не предусмотрен. 
Мы советуем родителям приоб
ретать лыжи с ботинками инди-

Как же выполняются эти тре
бования в нашей городской ком
сомольской организации. Всю
деятельность по комплексу П О  
направляет городская комиссия. 
Комиссии также созданы на пред
приятиях, в учреждениях, в учеб
ных заведениях. Многое делается 
этими комиссиями. Но не всегда 
комитеты комсомола придают воп
росам физического воспитания 
молодежи должное значение. Это 
на ТЭЦ-10, ТЭЦ-1, АЗХР, фаб
рике индпошива и др. Здесь сла
бо поставлена работа по внедре
нию комплекса ГТО.

Наблюдается и такое явление, 
когда в соревнованиях принима
ют учас1ие одни и те же спорт
смены. А большинство работаю
щих остается в стороне. Нельзя 
мириться с таким явлением. 
Здесь в первую очередь спрос с 
комсомола...

ОЛИМПИАДА — НЕ ТОАЬКО ДЛЯ ОЛИМПИЙЦЕВ

КРУГЛЫЙ сто л  

РЕДАКЦИИ
/ П Г ВСЕХ!

В Ангарске в настоящее время 
всеми формами физкультурно-оз
доровительной работы охвачено 
более 80 тысяч человек. В 1979 

4 году было подготовлено более 28 
тысяч аначкистов ГТО» около 20 
тысяч спортсменов-разрядннков, 
более 30 мастеров спорта.

В городе проходили и проходят 
массовые сдачи норм ГТО под 
девизом «От значка ГТО — к 
олимпийской медали», проводится 
много соревнований, которые 
рождают новые рекорды, откры
вают спортивные таланты. Год от 
года растет число физкультурни
ков В занимающихся в спортив
ных секциях и группах.

Хорошие условия для занятий 
физкультурой и многими видами 
спорта созданы в производствен
ном объединении «Ангарскнефте- 
оргсинтез». В распоряжении физ
культурников и спортсменов два 
спортивных зала, плавательный 
бассейн, стадион, лыжно-стрелко- 
вая база, спортивно-оздорови
тельный лагерь и около двадцати 
загородных баз отдыха.

Но у нас есть много проблем н 
недостатков. Например, еще не 
на должном уровне агитационно
массовая работа, пропаганда и 
популяризация отдельных видов 
спорта. Не всегда качественно 
проводятся мероприятия. Комис
сии ГТО на многих предприятиях, 
в учреждениях бездействуют, а 
городская комиссия недостаточ
но требует от них выполнения 
постановления «О внедрении 
Всесоюзного физкультурного
комплекса ГТО». Очень плохо 
организована физкультурно-мас
совая работа по месту жительст
ва

Поэтому главной задачей го
родского комитета физкультуры и 
спорта, городской комиссии ГТО 
в настоящее время является вы
полнение постановления Пленума 
ГК КПСС, в котором под*еркну- 
1ч*,. что комплекс ГТО является 
программой и нормативной ос 
новой физического воспитания 
го*е*геких людей. Выполнение 
этой программы — долг каждого. 

Еще на заре Советской власти

У РОК физкультуры — основ
ная форма физического вос

питания учащихся. £го задачи и 
содержание определены програм
мой, включающей усвоение шко
льниками основ таких дисциплин, 
как гимнастика, легкая атл&тнка, 
лыжная подготовка, и других. Ес
тественно, эти д и с ц и п л и н ы  на
правлены на укрепление здоровья 
детей, на приобретение ими тех 
двигательных навыков, что так 
необходимы для активной дея
тельности человека.

И если учитель физкультуры 
решает пдложнтельно оздорови
тельные и воспитательные задачи, 
значит, он достигает высокой эф
фективности урока.

Сегодня нельзя говорить о вы
сокой эффективности урока, если 
он по своему содержанию не обе
спечивает предельной физиологи
ческой плотности занятий. Плот
ность достигается наличием до
статочного количества спортинвен
таря, оборудования, дополнитель
ных секторов и площадок, компо
зиционной и дифференцированной 
продуманностью урока. Немалую 
роль также играет наглядность 
обучения. В этом плане хорошо 
поставлена работа в школе № 36. 
Учитель А. Г. Селиванов — ини
циатор использования на уроках 
кино н других технических 
средств. В школе собрано свыше 
40 фильмов, большинство из ко
торых изготовлено самим учите
лем. Внедряется кино и в шко
лах № 10, 35, 6 и др.

Но, если мы говорим о воспи
тании у детей постоянной потреб
ности в физических упражнениях, 
в занятиях каким-либо видом 
спЪрта. хотелось бы затронуть 
следующую проблему.

Мы не выполняем программу по 
плаванию. Причина одна — у 
нас в городе один плавательный 
бассейн. Этого недостаточно.

—Открылись летние пионерские 
лагеря. Какая задача в связи с 
этим стоит перед воспитателями 
и инструкторами физкультуры? 
—Лети будут принимать участие 

* различных соревнованиях нохо- 
''ах, будут сдавать нормы ГТО.

видуально. Конечно, не все нх 
могут приобрести, но, имея лыжи 
дома, учащемуся предостачляет- 
ся дополнительная возможность 
для самостоятельных тренировок,

В некоторых школах опреде
ленное количество лыж с ботин
ками есть. Чаще всего их приоб
ретать помогают шефствующие 
над школами предприятия н уч
реждения. В этом плане и в при
мер шефской работы можно на
звать АЭМЗ (подшефная школа 
М 4), ТЭЦ-10 (М 39).

К сожалению, не всегда руково
дители предприятий, учреждений 
понимают правильно вопрос шеф
ства. А ведь здесь существует 
прямая связь между школой и 
производством, а производи гель- 
ность труда будущих рабочих и 
служащих находится в прямой 
зависимости от результатов шеф
ской работы.

Есть и еще одна из нерешенных 
проблем. Это наиболее полное ис
пользование спортзалов, спортпло
щадок для оздоровительной физ
культурной работы по месту жи
тельства. Пока созданы и дейст
вуют спортивные секции и круж
ки в 39-й, 40-й школах. В этом 
плане предстоит много работы...

ЗАБОТА 
КОМСОМОЛЬСКАЯ

— 1/ОНКРЕТНАЯ программа 
“"■* деятельности комсомольских 
организаций по внедрению нового 
комплекса ГТО была выработана 
на VII Пленуме ЦК ВЛКСМ, — 
сказал в своем выступлении В. А. 
ИВАШКО. — Постановление обя
зывало комсомольских работни
ков, активистов показывать лич
ный пример в выполнении требо
ваний Устава ВЛКСМ о физиче
ской закалке, содействовать ак
тивному внедрению комплекса 
ГТО на предприятиях, в учреж
дениях, в учебных заведениях.

В И Н ТЕРЕС АХ 
ТРУДЯЩ ИХСЯ

Г"| ОЛОЖ ИТЕЛЬНЫ И опыт 
■ ‘ внедрения комплекса ГТО 

накоплен на АЭМЗ. Здесь нз 4,5 
тысячи работающих 3600 чело
век в 1979 году приняли участие 
в 173 соревнованиях по 15 видам 
спорта, 1245 человек — значки
сты ГТО.

—Наша главная задача,—делит
ся мыслями М. Н. БУТАКОВ, — 
приобщить работников завода к 
систематическим занятиям физ
культурой, спортом. На заводе 
разработаны мероприятия, кото
рые позволяют вовлечь наиболь
шее количество людей в выпол
нение норм комплекса ГТО. 
Каждый цех проводит свои спар
такиады, на которых выявляются 
чемпионы цехов, бригад, участков. 
40 процентов работников конвей
ерных отделений и отделов еже
дневно делают производственную 
гимнастику.

Наши трудности состоят в от
сутствии заводской спортивной 
базы. Мы арендуем спортивные 
залы в СК «Ангара», ДК «Энер
гетик», в подшефной школе № 4.

Вопросы физического воспита
ния заводчан, укрепления их здо
ровья постоянно во внимании ад
министрации, партийной, профсо
юзной и комсомольской организа: 
ций. Планируется на завод
ской турбазе «Лесная поляна» 
разместить спортивную школу на 
100 человек. 40 мест в пионер
ском лагере «Звездный» нас уже 
не удовлетворяют.

Испытываем мы трудности, да 
и не только мы, в гимнастичес
ких снарядах. А что, если этот 
вопрос решать централизованно, 
то есть найти предприятие, кото
рое смогло бы по типовым чер
тежам изготовить достаточное 
количество этих снарядов (брусь
ев, перекладин и др.)...

Открытым остается вопрос й о 
заливке хоккейных кортов по ме
сту жительства, о их содержании. 
Ведь прошедшая зима показала,

что не все хоккейные чорты 
функционировали.

А. И. КЛЕШКОВ: —Вы правы, 
Михаил Николаевич. Проведен
ные нами рейды показали, что 
третья часть кортов (из 40) бы
ла плохо подготовлена, они оказа
лись в запущенном состоянии — 
бездействовали.

ОЛИМПИЙСКИЕ 
СТАРТЫ

Каждый день прибли
жает нас к 19 июля 1980
года, когда в городе-герое
Москве будет поднят флаг с пя
тью кольцами и вспыхнет тради
ционный огонь, оповещающий мир 
об открытии игр XXII Олимпиа
ды. Мы, ангарчане, не в стороне 
от этого важного события.

Во-первых, все соревнования в 
нашем городе проходят под зна
ком Олимпийской символики. Ан
гарский комитет физкультуры и 
спорта наметил более 80 меро
приятий, посвященных Олимпиа
де. Это и спартакиады производ
ственных коллективов, школьни
ков, это и массовые старты и со
ревнования на призы газеты 
«Знамя коммунизма», на кубки 
героев и многое другое.

6 июня на стадионе «Ан
гара» состоялось открытие 
спартакиады среди детских клу
бов по месту жительства.

В день открытия Олимпиады в 
нашем городе будут проведены 
блицтурниры по футболу, баскет
болу, настольному теннису, а 
также пройдет массовая сдача 
норм комплекса ГТО.

ГЛ ТВЕТЫ на вопросы, постав- 
^  ленные в беседе за «круг

лым столом» редакции, нельзя 
считать исчерпывающими. Порой 
изложенные факты вступают в 
противоречие с фактическим со
стоянием дел по внедрению комп
лекса ГТО в Ангарске.

Между тем, подчеркнуто VI 
пленумом Ангарского ГК КПСС, 
в городе слабо организована ра
бота по развитию физкультуры и 
спорта по месту жительства тру
дящихся: ЖЭКи, школы, базовые 
предприятия, спортивные органи
зации не уделяют этому вопросу 
должного внимания. Не налаже
но шефство ведущих спортсменов, 
спортивных клубов над ДЮСШ, 
детскими спортклубами и коман
дами по месту жительства. ГК 
ВЛКСМ не осуществляет кон
кретное руководство комсомоль
скими организациями учебных за
ведений и предприятий по их 
участию в физкультурно-массо
вой работе. Недостаточен конт
роль партийных организаций за 
внедрением комплекса ГТО в 
учебных заведениях, учреждениях 
и на предприятиях.

К сожалению, уклонились от 
беседы за «круглым столом» 
председатель городского комитета 
ДОСААФ Ф. А. Новицкий, не бы
ло представителей от нефтехими
ков н строителей. В этом
плане пленум также отметил ряд 
недостатков. Главные из них: 
слабая связь комитетов ДОСААФ 
со спортивными обществами и 
советами, комсомольскими и 
профсоюзными организациями, го
роно, ГК ДОСААФ.

Как видно, немалое поле дея
тельности для всех организаций и 
служб, так или иначе имеющих 
отношение к поднятым пробле* 
мам...

Беседу за «круглым столом» 
вели журналисты В. ЗАЙЦЕВ, В. 
СТАРИКОВ, А. РЕДКОКАШИН

На снимке; участники «кругло
го стола» редакции (слева напра
во): А. И. Клешков, В А. Иваш- 
ко, М. Н. Бутаков, М. А. Усова, 
М. Г. Бобриков, Л. М. Зуена 

♦ото В. МАКСУЛЯ.



«ЗНАМЯ КОММУНИЗМА» № 114 ♦  11 ИЮНЯ 198Q ГСдА

«с ЛЮБИМЫМИ 
НЕ РАССТАВАЙТЕСЬ»

ХРОНИКА
1 '  ЧИТАННЫЕ дни остают- 
^  ся до открытия XXII

Олимпийских игр в Москве,
сотому знаменательному собы
тию посвящается тематический 
показ хроникально-докумен- 
гальиых фильмов «Салют,
Олимпиада!».

Сотни кинолент о спортсме-
т  АК называется новая ра- нах и 0 СП0Рте создали на ки- 
• бота режиссера Павла ностудиях нашей страны кине- 

Арсенова. Арсенов снял семь “ атографисты. 
фильмов. Два из них — «Смя- советских гимнастах, об 
тение чувств» н «С любимыми нх_ подготовке к XXII Олим- 
не расставайтесь» — по еде- п с1а,“  *гРаи рассказывает 
нариям Александра Володина, короткометражный фильм 
Эти фильмы внутренне близки «Гимнастика: олимпийские ка- 
между собой, хотя проблемы, де* ды>-
сюжет -  все разное. Если Научно-популярная коротко- 
«Смятение чувств»-кинолеита “ драж н ая кинолента «Муж- 
о зарождении юношеской люб- чннь| и женщины» посвящена 
ви, то «С любимыми не рас- юным спортсменам. Иногда се-
ставайтесь» -  об испытаниях Рьезн0- иногда с ЮМОРОМ ° ьа 
люфви рассказывает о маленьких

Режиссер и драматург зани- гимнастах и хоккеистах, кото- 
мались, казалось бы, житейским закаляются в спортивной
вопросом: почему распадается б0Рьбе- 

| семья? Но житейский этот 
вопрос —  извечная тема б  и с -  «Спорт, ритм, музыка». Так 

\ кусстве. Герои фильма «С лю- называется фильм о влиянии 
бимыми не расставайтесь» — музыки и других видов искус- 
вполне современные молодые ства на выработку чувств рит- 
люди. Нежная, хрупкая и ма у спортсмена, 
сильная Катя... Митя — от- О работе советских психоло- 
крытый, мужественный, чистый гов, врачей-психогигиенистов и 
человек... Что же случилось, тренеров, помогающих спорт- 
что они, едва начав совмест- сменам использовать психику 
ную жизнь, обнаружили в ней для достижения высоких спор- 
трещину, надлом? Вот как го- тивных результатов, рассказы- 
ворит режиссер: вает короткометражная науч-

«Нет, эго фильм не о тех, у но-популярная картина «Спорт, 
которых не сложилась жизнь, эмоции, мысль», 
ушла любовь и прочее. В том- Рекордсмену мира, чемпиону 
то и дело, что герои любят Советского Союза, Европы и 
друг друга. Поэтому — это Олимпийских игр тяжелоатле- 
фильм о любви. Но и о чело- ту Валерию Шарию посвяща- 
веческой глухоте... Что я хочу ется фильм «Трудная ноша 
этим сказать. Казалось бы, в Валерия Шарня». 
личной жизни человек наибо
лее раскован, сам кузнец свое- В фильме «Три, пять, семь, 
го счастья. Но есть люди, ко- десять» три героя. Самый ма- 
торые именно здесь начинают ленький—семилетний Вова, де- 
самоутверждаться тем, что ло- вятилетняя, без пяти минут 
мают друг друга или пытают- мастер спорта по прыжкам в 
ся сломать... Это очень совре- воду Оля Миронова и их тре- 
менная проблема». нер — Татьяна Михайловна

1
В главных ролях снимались Петрухина.

Александр Абдулов и Ирина С. САФОНОВА,

Алферова. редактор кинопрока га.

КУДА ПОЙТИ УЧИТЬСЯ

В Осегроэаком речном училяще на 1980 учебный год ком
плектуются две экспериментальные группы с ускоренным 
курсам обучения (1 год 8 месяцев) но специальностям тех
ник-судоводитель и техник ~мех аишс. Техники-судоводители 
готовятся с правом эксплуатации судовых силовых устано
вок н правом несения вахты в прибрежно-морском плавании. 
Выпускаются из училища третьими помощниками капитанов.

Техники ̂ механики грузовых работ на речном транспорте 
выпускаются механиками и электромеханиками кранов всех 
типов.

Принимаются юноши в возрасте 17—26 лет, закончившие 
среднюю школу только на 4 и 5. Прием заявлений по 1 ав
густа 1980 года. Начало занятий с 11 августа 1980 года.

Адрес училища: 666780, г. Усть-Кут, ул. Волода/рского, 65.
(472).

Ангарское среднее ГИТУ Me 34 производит прием учащихся 
на 1980 — 81 учебный год по профессиям; слесари-ремоатни- 
ки, электромонтеры, токари, газоэлектросварщикн, электро- 
монтажшики-схемщики, аппаратчики. В училище принимаются 
юноши и девушки с образованием 8— 10 классов. В груши ах 
с трехгодичным сроком обучения учащиеся по окончании 
училища получают диплом о среднем образовании и квали
фикацию по избранной профессии, во время обучения обес
печиваются питанием и обмундированием, нуждающимся 
предоставляется благоустроенное общежитие. Выплачивается 
33 процента заработка во время практики.

В группах со сроком обучения 7— 10 месяцев учащимся 
выплачивается стипендия 36 рублей и 33 процента от зара
ботка во время практики. Начало занятий 1 сентября 1980 г. 
К заявлению о приеме на имя директора прилагаются: до
кумент об образовании, справна с места жительства, три фо
токарточки размером 3x4, справка о состоянии здорозья 
(медкомиссию проходят по направлению училища). Паспорт 
или свидетельство о рождении предъявляются лично.

Обращаться по адресу: г. Ангарск ул. 14 Декабря, 20, 
проезд автобусом М 6 я  7 до 179-го квартала, трамваем 
№ б я  6 до остановки сСоциа диетическая», телефон 4-11-95.

(496).

П рограм м а
Ш ТЕЛЕВИДЕНИЯ

ЧЕТВЕРГ, 12 июня 
1-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

конкурсов Е. Гороховская». 17.30 
—«Жизнь науки». 18.00—«Веселые 
нотки». 18.15—«Сегодня в мире».

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК 
18.30—«Приангарье».

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
8.00—«Время». 8,40—Утренняя 19.00—«Знаменосцы трудовой
гимнастика. 9.05—«Отзовитесь, славы». 19.20—Премьера телеви- 
горнисты!», 9.35—Р. Щедрин. Ба- знойного художественного филь- 
лет «Анна Каренина». 11.10 — ма «Не стреляйте в белых лебе- 
Программа научно-популярных дей». 1-я серия. 20.30^«Время».

Ангарское РСУ быта произво- Утерянный студенческий билет фильмов. 11.50 — Новости. 14.00 21.05—Премьера фильма-концерта 
дит ремонт квартир, жилых до- ва до 1572, выданный Иркутским — Новости. 14.20—«По Сибири и «Композитор Борис Чайиовский». 
мов, садовых домиков, надворных техникумом физической культуры Дальнему Востоку». Кинопро- 21.55—Международные соревно- 
построек, изготовляет столярные на |МЯ Старыгина Геннадия грамма. 15.25—«Лирика А. Фета», вания по легкой атлетике. 23.10— 
изделия, упаковочные ящики, теп- Григорьевича, считать недействн- 15.55—«Фильм—детям». *«Вы Пе- Новости.

тельным. (027). тьку не видели?». Художествен- 2-я программа
ный фильм. 17.00—«Поет лауреат ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК

19 июля 1980 года на Цент
ральном стадионе имени В. И. 
Ленина зажжется огонь XXII 
летних Олимпийских игр.

На торжественных церемониях 
открытия и закрытия Московских 
Игр советские спортсмены будут 
одеты в элегантные костюмы 
классического стиля. Блузки и 
шарфы-галстуки у женщин, 
рубашки и галстуки у мужчин, 
выдержанные в розово-бордовой 
гамме, отлично сочетаются со 
светлыми костюмами.

На снимке: костюмы для тор
жественных церемоний.

Фото О. ИВАНОВА и 
В. СОЗИНОЬА.

Фотохроника ТАСС.

К вашим услугам комфорта
бельная автомашина «Чайка»,
которая оформлена в соответст
вии с ритуалом, дополнит тор
жество новобрачных.

Заявки на автомашину «Чайка» 
принимаются по телефону 3-20-17, 
отдел загса, кабинет 4. (581).

Лирика А. Ахматовой.
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА 

18.30—«Вместе — дружная се
мья». Музыкальная программа.

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК 
19.00—«Диалоги о книгах». 19.45

Зачетную книжку № 381 на

лицы, ведет строительство жи 
лых, садовых домиков. Приемные 
пункты работают по адресам: 
пос. Байкальск, ул. Московская,
9а, с 8 до 18 часов, в субботу 
-  с 9 до 16 часов; квартал 30. имя Лямичевой Мадины Харисов- 
дом 4 (в здании бюро трудоуст- ны, выданную Ангарским вечер- 
ройства)—с 9 до 18 часов; 8-й ним техникумом легкой промыш- 
микрорайон (в здании магазина ленноств. считать недействитель- 
«Трикотаж»)—с 10 до 19 часов.

Всесоюзного и Международного 18.00—«Литературные чтения».

—«Я — советский рабочий». 20.40 
—«Дело М 21». Хроникально-до
кументальный фильм. 21.00—«Му
зыкальный словарь». 21.30 —«Опа
сность». Художественный фильм. 
Польша.

Редаитор В. А. СТАРИКОВ.

□ О С Л О
* (296). ной.

Ангарское медицинское училище объявляет набор учащих-, 
ся на I960 — 1981 учебный год на следующие отделения: 
медсестринское — на базе неполной средней школы (срок 
обучения 3 года), поступающие сдают вступительные экза
мены: русский язык (диктант), математика (устно).

На базе полной средней школы: акушерское — срок обуче
ния 2 года 6 месяцев; фельдшерское — срок обучения 2 
года 6 месяцев. Поступающие сдают вступительные экзаме
ны: русский язык и литература (сочинение), химия (устно). 
Прием заявлений в группах на базе неполной средней школы 
по 31 июля; в группах на базе полной средней школы 
по 15 августа. Вступительные экзамены — с 1 
по 20 августа. К заявлению прилагаются следующие доку
менты: свидетельство (аттестат) об образовании (подлин
ник), медицинская справка (форма № 286), четыре фотогра
фии 3x4 , выписка из трудовой к н и ж к и  (для работающих), 
направление по единой форме для молодежи, направленной 
на обучение предприятиями, организациями, характеристика.

При себе иметь паспорт, свидетельство о рождении, воен
ный билет. Общежитием училище не располагает.

Наш адрес: 665803, г. Ангарск, медучилище. Проезд трам
ваем № 1 и 4 до остановки «Ул. Связи». (497).

«ЮНОСТЬ» —- зал «Луч» — 
Капитан. 9-50, 11-40, 13-30 (удл.), 
16, 18, 19-50, 21-30. Зал «Восход»

«М ИР. -  С любимым, в .  р . о  j j . 10К“ чолннин

16“ - 20

В четверг, 12 июня, в общест
венной приемной редакции га* 
зеты «Знами коммунизма» прием
посетителей будет вести Лермо- 
нов Марк Александрович с 14 
до 18 часов.

(удл.), 16-10, 18, 20, 21-30 (удл.
— Киногоризонт № 20).

«ПОБЕДА» — Опасные друзья 
(цветной, «Мосфильм»). 10, 12,
14, 16, 18, 20, 21-50.

«ПИОНЕР» — Путешествие 
Гулливера. 10, 12, 14, 15-30. В 
моей смерти прошу винить Клаву 
К. 17-20, 19 (удл. — Восточ
ный рубеж Отечества). 21-10.

ДК «ЭНЕРГЕТИК» — Человек 
в железной маске. 16, 18, 20.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ — Па
нн Мария. 15, 17, 19.

ВО ВТОРОМ ЭШЕЛОНЕ

Федерация футбола РСФСР со- 
«КОМСОМОЛЕЦ» — Комиссар общает результаты матчей ко- 

полиции обвиняет (Румыния). 15, манд второй лиги (четвертая зо-
17, 19, 20-40. Летняя прогулка к на)» которые состоялись 8 июня:
морю. 15-10. «Луч» — «Запснбовец» — 2:0,

«ГРЕНАДА» — Прогулка, до- «Амур» (Комсомольск-на-Амуре) 
стойная мужчин (новый цветной — «Чкаловец» — 4:1, «Торпедо» 
художественный фильм). 12, 16, (Рубцовск) — «Автомобилист» —
18. 19-40, 21-20. Неисправимая 1:0, «Динамо» — «Торпедо»
фантазерка. 10, 14. (Томск) — 2:0, «Звезда» — «Ло-

«ОКТЯБРЬ» — Гнездо сала- комотив» — 2:0, «Ангара» — 
мандр. 15 (удл. — Ваша про- «Амур» (Благовещенск) —- 4:0. 
фессия), 17-20, 19, 21.

Ангарское РСУ быта изготовля
ет и продает за наличный расчет 
и по безналичному расчету памят
ники из мраморной крошки (мо
заичные), подцветочники. Прием
ные пункты работают по адресам: 
пос. Байкальск, ул. Московская, 
9а, с 8 до 18 часов, в субботу
— с 9 до 16 часов; квартал 30, 
дом 4 (в здании бюро по трудо
устройству)—с 9 до 18 часов (пе
рерыв на обед q 13 до 14 часов), 
выходные дни — суббота, воск
ресенье. (297).

АДРЕС РЕДАКЦИИ: улица Ленина, 43. Телефоны:
редактор — 2-25-46; аамесгатель редактора — 2-21-37; 
ответственный секретарь и отдел информации — 2-55-57; 
отдел партийной ■ комсомольской жизни — 2-51-67; 
промышленный отдел — 2-29*28; бухгалтерия и обществен
ная приемнаи — 2-45-89| отдел культуры, быта и писем — 
2-42-37; фотолаборатория я машбюро — 2-53-31; корректо
ры — 2-20-68.

Коллектив орса нефтехими
ков глубоко скорбит по пово
ду смерти старейшего работ
ника орса

КРАСНЮК 
Веры Ивановны

и выражает соболезнование 
родным и близким покойной.

Коллектив ИркутскНИИ-
химмаша выражает глубо
кое соболезнование Костро
вой Елене Владимиров
не по поводу тяжелой утраты
— смерти матери

САВЧЕНКО 
Александры Ивановны

Коллектив МСУ-76 выража
ет искреннее соболезнование 
родным и близким по поводу 
смерти работницы АУС 

ФОТИНОИ 
Людмилы Петровны

НЕ 10296.
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